

サークル・サークル

Vol.50

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介



八幡平市バドミントン協会

メンバー25人(12月4日現在)
会長：田村 修=野駄=

◎結成何年目？

結成12年目です。平成21年に旧西根町と旧松尾村のバドミントン協会が合併し、発足しました。

◎活動の内容は？

各自都合の良い時間から参加が可能で、2時間の練習時間のうち、30分はフットワークや基礎打ちなど個人の基礎練習を、残りはダブルスの試合をしています。10代から70代までの幅広い年代が在籍し、汗を流しています。

◎競技の魅力は？

老若男女問わず、少人数でも楽しめることが魅力です。ラケットとシャトルさえあれば手軽に楽しめるほか、ネットを挟んでプレー



軽快な打球音が響くスマッシュ

するため相手との接触が無く、けがの不安も少ないため生涯スポーツとしても人気です。

◎活動して感じる効果は？

定期的に体を動かすことで体力維持につながっています。また世代を超えた交流ができています。

◎今後の目標は？

今までは市内の大会にしか参加していませんでしたが、コロナ禍が収まった際には、少し足を伸ばして他市町村の大会にも参加したいと考えています。楽しみながら活動することを大切にしているので、会員同士の交流を深めていきたいです。

◎活動日時・場所は？

月曜日(松尾コミュニティセンター)と木曜日(松尾中)の午後7時から9時まで活動しています。和気あいあいと明るく活動していますので、興味のある人の参加を待っています。

■問い合わせ先 市体育協会本部(☎70-1600)

手 軽に買って楽しめる八幡平サーモンが、関東の高級レストランに食材提供されていること。細い路地の奥にある名店が提供するにんにくチーズタンメンを、辛口コメン

私 の任務は、市の魅力を発掘する、宝探しのような仕事だと感じています。移住してから約9カ月間、たくさん市の魅力に触れる中で、特に強く引かれたのは「食」です。昨年末から吉田力隊員と共に、ユーザーズで市内飲食店のテイクアウト・デリバリー情報配信を開始。その取材の中で、市の名産品や名物が地域を超えて注目されていることを知りました。



今月の担当
吉田 裕香 さん

地域おこし協力隊だより Vol.81



思わず笑顔になってしまうような地元の食の情報を配信しています

今 年は今まで以上に、食の情報発信に力を入れようと考えています。はちまんない通信やブログを活用し、食材などの背景にあるストーリーも感じられるような発信を目標に、宝探しを続けたいと思います。